

# Les dessins des élèves affichés dans l'établissement

En entrant dans le collège Notre-Dame de La Ferté-Bernard, il était impossible de les rater. Jeudi dernier, 309 œuvres ont été affichées sur un fil devant le Centre de documentation et d'information (CDI) de l'établissement. Les élèves de tous les niveaux ont participé à l'art participatif et collectif intitulé Ma grande lessive. Le thème était : « Faire des bulles ». Et les adolescents ont été pour la plupart inspirés par l'opération.

## « Ils se sont pris au jeu »

Leur professeure d'arts plastiques, Bénédicte Villalard, était satisfaite

du rendu de ses élèves. « *Nous avons travaillé à deux reprises en classe là-dessus, explique-t-elle. Au départ, certains ne savaient pas trop quoi faire mais ils ont tous produit quelque chose et ils se sont pris au jeu. Et il y a même eu une sculpture.* »

Les collégiens devaient travailler sur une feuille A4. « *Pour le reste, on a laissé place à leur libre inspiration. Photo, dessin, aquarelle... Ils faisaient ce qu'ils voulaient.* »

Ce type d'événement a lieu deux fois durant l'année scolaire, en automne et au printemps.

Thomas NÉGRIER



Ces élèves de cinquième du collège Notre-Dame ont apprécié de voir leurs dessins être affichés dans l'établissement.

PHOTO : LE MAINE LIBRE